
n-ye.me/125483 1/3

الختان ليس إلا للولد فقط، وأما
الذبح فلليهما ..

هذا البيان بتاريخ :
29-07-2010 م الموافق : 17-شعبان‐1431 هـ

(ل آلتاب بشتمت طباعة هذا ال) بقلم : الإمام المهدي ناصر محمد اليمان
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الإمام ناصر محمد اليمان
17 ‐ شعبان ‐1431 هـ
29 ‐ 07 ‐ 2010 مـ

03:04 صباحـاً
[URL="https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8759"][ لمتابعة رابط المشاركة

URL]/][ ةالأصلي
https://nasser-alyamani.org/showthread.php?p=8759

ــــــــــــــــــــــ
الختان ليس إلا للولد فقط، وأما الذّبح فللَيهما ..

إقتباس

خاتم الانبياء والمرسلين وعل ه رب العالمين والصلاة والسلام عله الرحمن الرحيم والحمد لبسم ال
اله وصحبه و من تبعهم باحسان ال يوم الدين.

السلام عليك ياخ وامام ناصر محمد اليمان ناصر لجده محمد رسول اله ولسنته.
السلام عليم اخوت الانصار والباحثين عن الحق والزوار.

احمد اله حمدا كثيرا مباركا ان وهب ل صبيا اسميته زكرياء وكان ف اخر يوم من رمضان الخميس
.رب ان وهبت لك اطفال هاجر وزكرياء محررين لوجهك الريم طمعا ف حبك وقربك وتحقيق نعيم

رضوان نفسه فتقبلهم من إنك أنت السميع العليم .
امام احب ان استفسر عن العقيقة والختان ف الاسلام هل يجب الذبح فيهما واقام حفل.

هل ذبح شاة واحدة عن الصب تجزئ أم لابد من شاتين وماذا عن المدة اذاتجاوزت شهر لظروف صحية
قاهرة ؟

والسلام عليم ورحمة اله وبركاته
اختك امة النعيم الاعظم المتوكلة عل اله ام هاجر وزكرياء

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل حبيبنا محمد وآله الأطهار والسابقين الأنصار..

ويا أم هاجر، إنّما الختان ليس إلا للولد فقط، وأما الذبح فللَيهما لمن يسر اله له فيدعو جيرانه ومن يشاء من أصدقائه،
ويطعم من وفدَ إليه من المساكين ولا يزجرهم، وعل قدر حالته تون الوليمة وما عل الذين لا يجدون من حرج أن يذبحوا.
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ياً عل المؤمنين حت تقول: وهل يجزي شاة؟! بل الأمر مستحب يا أمة اله لمن تيسر له ذلك ولم ين ذلك أمراً ف الدّين جبر
إنْ جاء له ولدٌ أو أنث أن يذبح فَرحاً بالمولود فيقيم وليمةً عل قدره، فيطعم الفقراء والمساكين منها ليرجو من ربه أن ينبِت

مولوده نباتاً حسناً.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين ..
. أخوكم الإمام ناصر محمد اليمان

____________


